

La Roche-en-Brenil

Un week-end de solidarité pour le Téléthon les 29 et 30 novembre

La Roche-en-Brenil s'apprête à devenir le village accueil AFM Téléthon de la Côte-d'Or pour le vendredi 29 et samedi 30 novembre. Au cœur de cet événement, une mobilisation impressionnante d'associations, de commerçants, d'artisans, d'entrepreneurs et d'enfants soutenus par la municipalité.

À La Roche-en-Brenil, les bénévoles se préparent activement, à deux jours de festivités au service de la recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires dont la myopathie.

Le moment fort de ce week-end solidaire sera le repas partagé à la salle des fêtes, où plus de 100 personnes sont attendues samedi soir. Pour s'inscrire, un tarif de 10 € minimum est demandé (gratuit pour les enfants - 10 ans) et l'intégralité de la somme sera reversée à l'AFM Téléthon, tout comme les fonds récoltés par les associations participantes.

Le maire, Joël Soilly, exprime sa fierté d'accueillir cet événement : « Qui n'a pas



Animer le village durant tout le week-end avec des activités variées : c'est le défi qu'ont su relever les bénévoles, unis pour la bonne cause. Photo B. P.

dans son entourage familial ou amical connu quelqu'un touché par la maladie ? Être choisi pour représenter la Côte-d'Or est un véritable honneur pour la commune, qui a toujours fait preuve de générosité depuis le lancement du Téléthon. Cela renforce notre volonté de continuer à soutenir les chercheurs », souligne-t-il.

Un moment exceptionnel pour la commune

Tous les bénévoles sont convaincus que cet événement sera un véritable succès avant qu'il ne débute. « Si l'on peut redonner un peu d'espoir à tous ceux qui sont atteints de maladies rares en aidant la re-

Demandez le programme

Vendredi 29 novembre : à partir de 17 h : mini-tournoi de foot au City stade, concours de quilles, structures gonflables, vélo smoothie, vente de cartes postales réalisées par les enfants de l'école. À 19 h : inauguration officielle par AFM Téléthon suivie d'une soirée chants et musiques du monde. Petite restauration dans la salle des fêtes.

Samedi 30 novembre, dès 10 h : école de VTT, mini-tournoi de foot, quiz sur les sports mécaniques, baptême en

voiture de prestige, quiz sur la faune et chamboule tout, promenade en poney, découverte et initiation au vélo électrique, construction d'un château, création d'une maison des enfants, démonstration de forge, concours de quilles, fanfare de Saulieu, damier, vente de litière pour chat. Petite restauration dans la salle des fêtes la journée et repas des associations à 20 heures.

Plus d'infos sur la page Facebook de la commune.

cherche, alors les Rochelois et leurs amis pourront être fiers d'avoir participé à cet événement marquant pour notre petite commune rurale », déclare un responsable d'association.

Les animations seront centralisées autour de la salle des fêtes, du terrain de football et du city-stade (voir le programme).

À La Roche-en-Brenil, la solidarité n'est pas qu'un mot, mais un engagement envers ceux qui souffrent de mala-

dies que l'on espère voir éradiquées par la recherche. Les bénévoles de La Roche-en-Brenil attendent le public nombreux dès 17 heures vendredi et dès 10 heures samedi, pour un moment de solidarité, une belle occasion de se rassembler autour d'une cause. Ne manquez pas cet événement chaque année renouvelé, symbole d'espoir et de générosité.

● **Bernard Prudhomme (CLP)**
Infos et réservations au
03 80 64 71 79

Semur-en-Auxois

Dix conseillers municipaux jeunes se sont montrés force de proposition

Le nouveau conseil municipal jeune composé de dix enfants, élus par leurs camarades au sein de leur classe (CMI-CM2) pour les représenter, s'est tenu dans la salle du conseil en présence des élus et des parents. L'occasion pour les enfants de livrer leurs nombreuses idées pour améliorer la vie de la cité dans les années à venir.

Après une présentation des compétences d'une commune par le maire, Catherine Sadon, les jeunes conseillers qui ont déjà réalisé une première année de mandat ont présenté à leurs nouveaux camarades, les nombreuses actions qu'ils ont réalisées comme la distribution des colis aux per-

sonnes âgées en décembre 2023 ou les participations aux cérémonies patriotiques pour n'en citer que quelques-unes.

De nouvelles pistes de travail

Tous les conseillers se sont montrés riches de proposition : augmenter le nombre de lampadaires dans la ville, fleurs, poubelles, places de parking, bancs, réaliser une fresque médiévale, développer les espaces verts, installer davantage de boîtes à livres avec des ouvrages pour enfants, mettre en place un système de navette pour permettre à certains enfants de bénéficier d'activités sportives le mercredi, etc. La proposition de créer une association pour



Samedi 23 novembre, l'installation du nouveau conseil municipal jeune composé de dix enfants s'est déroulée dans la salle du conseil en présence des élus et des parents. Photo J. P.

les animaux perdus a permis à Patrick Creusot, élu, de leur expliquer que la mairie dispose déjà d'un dispositif pour recueillir les animaux : un chenil

qui permet de garder l'animal pendant huit jours, le temps de retrouver ses propriétaires. Dans le cas contraire, l'animal est confié à une association de

Pouilly-en-Auxois.

« On est fiers de porter cette écharpe » affirment les jeunes élus, Lana, Kiara et Liam.

● **Janine Pernette**

